



**TERRORISTA CONFIESA.** Tel Aviv, marzo 19. Hussein Ibrahim Mahnoud, de 18 años, describe hoy en una conferencia de prensa, en Tel Aviv, cómo él y otros diez terroristas montaron el 11 del corriente un ataque al norte de Tel Aviv, que causó la muerte de 33 israelíes.

### Terrorista Palestino Dice fue un Error Ataque en Israel

TEL AVIV, marzo 19. (AP). Hussein Ibrahim Fayad vino aquí con doce terroristas palestinos más y perpetró la matanza del 11 de marzo en una carretera israelí "para beneficio de mis buenos amigos".  
Ahora, tras la muerte de 35 israelíes y once de sus compañeros, Fayad considera que "fue una equivocación".  
Fayad, un joven de ascético aspecto y 18 años de edad, fue uno de los dos terroristas que sobrevivió a un tiroteo con la policía israelí. Una vez terminado su

interrogatorio, fue presentado en rueda de prensa.  
El prisionero dijo que nació en la Faja de Gaza en 1960 y se mudó con su familia a Egipto al año siguiente de la ocupación israelí de su pueblo natal, Khan Yunis.  
El año pasado se trasladó a Beirut y se inscribió en la organización guerrillera de Al Fatah. "Recibí adiestramiento militar", dijo con voz monótona ante los micrófonos, flanqueado por dos policías paramilitares israelíes.  
"Me adiestré en el manejo de la..."  
—Favor pase a la Pág. 43.

### Las Brigadas Rojas Amenazan con más Atentados en Italia

ROMA, 19 Mar. (EFE) Las "Brigadas Rojas" incendiaron anoche en Roma a un almacén de algodón y papel y amenazaron con matar a "otros servidores del Estado".  
La organización terrorista reivindicó el incendio del almacén con las palabras "Brigadas Rojas", estampadas con pintura en uno de los muros.  
El almacén es propiedad de Giulia Angelotti y se halla situado en un barrio periférico de la capital italiana.  
Entre los escombros la policía encontró un tanque de gasolina con la que los terroristas quemaron el recinto. Los daños ascienden a 12.000 dólares.  
Con sendas llamadas telefónicas al órgano de prensa del Partido

Comunista Italiano "L'Unita" y al periódico filocomunista "Paese Sera" las "Brigadas Rojas" anunciaron que matarán a "otros siervos del Estado" y que "al proceso de Turín", que se reanuda mañana, "seguirán otros asesinatos".  
En ambos mensajes los terroristas hicieron saber que cometerán dos atentados en Roma contra otros tantos cuarteles de carabinieri, y dos más en Turín contra otros dos recintos policiales.  
Las "Brigadas Rojas" comunicaron además que distribuirán una nueva fotografía de Aldo Moro, Presidente de la Democracia Cristiana italiana, actualmente en manos de sus secuestradores, y un comunicado.

### Palestinos Siguen Combatando a Tropas de Israel en Líbano

BEIRUT, marzo 19. (AP). A pesar de una inmensa desventaja las guerrillas palestinas combatieron hoy con las unidades de infantería israelí en el centro de un frente de 100 kilómetros en el sur del Líbano, declaró un vocero militar guerrillero.  
"Las fuerzas enemigas (israelíes) avanzaron con tanques y vehículos acorazados, con apoyo aéreo, para cerrar el sector central entre Ghandourie y Dier Kifa, donde siguen intensamente los combates", dijo el portavoz.

Fuentes independientes dijeron que los aviones israelíes bombardearon y destruyeron esta madrugada una pista de aterrizaje de los guerrilleros cerca de Nabatieh. La pista fue construida durante la guerra de 1973 entre las guerrillas y el ejército libanés, cuando Libia prometió despachar suministros a los palestinos. La pista apenas se usó.  
Las fuerzas israelíes dispararon "intensas descargas de artillería y..."  
—Favor pase a la Pág. 47

# Continúa Avance Tropas de Israel en Líbano

TIBNINE, EL LIBANO OCUPADO, marzo 19 (AP) -- Las tropas israelíes, sin enfrentar casi resistencia alguna, siguieron avanzando hoy en el interior del Líbano, desde este pueblo en el que ondea la bandera blanca de rendición, a 14 kilómetros al norte de la frontera israelí-libanesa.



**HACIA EE. UU. Aeropuerto Ben Gurion, marzo 19. El Primer Ministro Menahem Begin habla a los periodistas hoy en el aeropuerto Ben Gurion, antes de partir hacia EE. UU.**

### Pánico Causa Fuerte Sismo en México

MEXICO DF, 19 Mar. (EFE) -- Pánico y confusión, pero al parecer ninguna víctima, ocasionó el sismo que sacudió anoche la región centro y sureste de México.  
El epicentro del temblor, que fue oscilatorio y registró una intensidad de 5,8 grados en las Escalas de Richter en esta capital, se localizó a unos 380 kilómetros al sureste de aquí.  
Aquí, donde el movimiento telúrico duró alrededor de 45 segundos y comenzó a sentirse a las 19:39 horas locales (01:49), provocó pánico y confusión entre los..."  
—Favor pase a la Pág. 45

Una columna de vehículos blindados de transporte de personal con tropas y suministro de refuerzos, que elevaba una columna de polvo, indicaba que Israel ha ido más lejos --al menos en este sector central del avance en el sur del Líbano-- que el objetivo de 10 kilómetros anunciado cuando la operación comenzó el martes.  
"Todo está tranquilo", dijo un joven soldado, "y estaba tranquilo anoche".  
Algunos oficiales del ejército ridicularizaron informes provenientes de Beirut en los que los dirigentes

palestinos dijeron que sus tropas todavía combatían a los israelíes. "Un disparate", comentó un oficial. "No hay lucha".  
Un residente de Tibnine, a 20 kilómetros al este de la costa Mediterránea, dijo que "todos los palestinos huyeron antes de la llegada de los israelíes".  
La llegada israelí, hace dos días, debe haberse logrado tras algunas escaramuzas, pues la carretera presentaba pozos, la mayoría de las ventanas estaban destruidas, los muros estaban agujereados y derribadas las líneas suministro

—Favor pase a la Pág. 59.

### ONU Aprueba Resolución Sobre Retiro Israelí de Líbano

NACIONES UNIDAS, marzo 19 (AP). Los Estados Unidos lograron hoy la aprobación del Consejo de Seguridad para una resolución que pide el retiro inmediato de Israel de el Líbano Meridional y el establecimiento allí de una fuerza de paz de las Naciones Unidas.  
La votación fue de 12-0 con la abstención de la Unión Soviética y Checoslovaquia, y sin la participación de China.  
La resolución aboga por el establecimiento de una zona de contención bajo control de las Naciones Unidas, para ayudar a los libaneses a restablecer su

propia autoridad en la región.  
La votación concluyó un debate de tres días solicitado por el Líbano, que pidió medidas contra la "agresión abierta", y de Israel, que quiso que el Consejo considerase los "actos de terror... cometidos desde el territorio libanés" contra Israel.  
Las tropas israelíes invadieron el miércoles el sur de Líbano en busca de un "cordón de seguridad" de diez kilómetros a lo largo de su territorio, para mantener a las guerrillas palestinas alejadas de la

—Favor pase a la Pág. 43.

### En Gran Número Acuden los Franceses a las Urnas

PARIS, marzo 19. (AP). -- A pesar de un tiempo primaveral más apropiado para paseos y excursiones que para una jornada electoral, los franceses acudieron hoy en gran número a las urnas para determinar finalmente si los 20 años de gobierno degaullista han de dar paso a una coalición de socialistas y comunistas.  
Los analistas consideran que el Gobierno de centro-derecha mantendrá siquiera un pequeño margen de mayoría en la Asamblea Nacional, que permitirá al Presidente Valéry Giscard d'Estaing nombrar un Primer Ministro de orientación política, similar a la suya propia.  
La segunda vuelta de la votación

servirá para seleccionar a 423 de los 491 escaños de la Asamblea Nacional. Los 68 restantes fueron decididos en la primera vuelta, el 12 de marzo. De ese total, 63 escaños correspondieron a la coalición gubernamental.  
Los asociados de la coalición socialista-comunista calificaron las elecciones de oportunidad para reformar la sociedad francesa. Los partidos del Gobierno evocaron las posibles consecuencias de un gabinete izquierdista en Francia.  
En la primera vuelta, la coalición gubernamental obtuvo un 46,5 por ciento de los votos. La coalición izquierdista logró un 45,1

—Favor pase a la Pág. 65.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**AVANZAN TROPAS DE ISRAEL.** Tibnine, Líbano, marzo 19. Vehículos blindados israelíes avanzan en la aldea libanesa de Tibnine. El comando israelí dice que los dirigentes de los aldeanos pidieron la llegada de las tropas.